

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 23. November 2023

Auf ein Watt Blog: Aktuelles BGH-Urteil bestätigt einseitige Änderung von Preisanpassungsklausel eines Fernwärmeversorgers

Der Bundesgerichtshof (BGH) hat mit Urteil vom 27. September 2023 – VIII ZR 249/22 eine wichtige Entscheidung zur Wirksamkeit von Preisanpassungsklauseln in Wärmelieferungsverträgen getroffen.

Schlagwörter

BGH-Urteile, Energieversorgungsunternehmen, Fernwärme, Preisanpassungsklausel

Themen

Public Services

Kontakt



Folker Trepte

München

folker.trepte@pwc.com



Peter Mussaeus

Düsseldorf

peter.mussaeus@pwc.com

Content Type(s)

Blog Post

Verfasser

PwC Deutschland